
 
 
                                                                                                         Ferrara, 17 giugno 2022 
 

 
Al Sig. Presidente  
del Consiglio Comunale 
 
 

 Oggetto: O.D.G. in merito alle criticità della sanità ferrarese 
 
Premesso Che 
 
La Sanità in questi giorni torna ad essere al centro ,non solo del dibattito politico, 
ma anche  delle riflessioni, lamentele  dei cittadini. Sono troppe le situazioni 
segnalate di disagio e difficoltà ad accedere alle cure: dalle attese ai P.S., alla 
impossibilità di prenotare una visita specialistica o un intervento ,con odissee di 
spostamenti da ospedali ad altri senza trovare adeguate risposte; 
 
Valutato Che 
 
l’aspetto delle risorse umane è l’elemento centrale per risolvere questi problemi e la 
recente firma del rinnovo del contratto della sanità, potrà solo in parte smussare le 
criticità sinora emerse, perché è necessario lavorare sul clima aziendale, identificare 
le cause degli abbandoni, coinvolgere il personale nella rimodulazione di percorsi di 
presa in carico, significa anche rideterminare sistemi di premialità assenti o non più 
rispondenti ad una effettiva valorizzazione delle professionalità; 
 
mai come in questo momento  le procedure di unificazione delle due aziende 
devono intensificarsi, in modo da poter intervenire con adeguata politica del 
personale su tutto il territorio provinciale 
 
Considerato Che  
 
la Pandemia, che purtroppo non è finita, ha richiesto e richiede grandi investimenti, 
soprattutto per i sistemi sanitari come quello emiliano romagnolo che hanno 
garantito servizi diffusi e di qualità, tutte risorse aggiuntive sostenute dalla Regione 
di cui si spera ci possa essere un ristorno dal Governo; 
 
Nonostante e contemporaneamente al COVID, la nostra popolazione anziana si 
ammala e ha bisogno ,sempre di più, di cure e di un sistema territoriale che sappia 
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prendere in carico i pazienti cronici che possono esser curati a casa e non devono, se 
non in rari casi ,finire in ospedale; 
 
la riforma dell’assistenza territoriale di cui al  decreto 71  del 22 febbraio 2022 e il 
PNRR, ci fanno  ben sperare sulla prospettiva di sviluppo della  Sanità che va 
rinnovata con figure professionali e strutture più vicine ai cittadini; 
 
Le criticità in termini di numeri assoluti e di organizzazione del personale, se non 
verranno superate, potranno compromettere ulteriormente la tenuta e la qualità 
dei servizi erogati oggi e quindi rendere impraticabili i potenziamenti /miglioramenti 
auspicati; 
 
Tenuto conto Che  
 
non sono disponibili alcune tipologie di risorse professionali: medici specialisti, 
anestesisti, medici dell’emergenza, medici di famiglia…e che è necessario compiere 
scelte radicali all’interno di processi che avranno sviluppi pluriennali (esempio 
:scuole di specializzazione, borse di studio..) 
 
Si impegna il Sindaco e la Giunta  
 
A rappresentare in Regione le criticità di cui in narrazione e attivarsi  
congiuntamente ad essa per chiedere  al Governo più risorse per la Sanità Pubblica, 
senza le quali si mette  a rischio uno dei capisaldi dello Stato Sociale: IL SERVIZIO 
SANITARIO PUBBLICO E UNIVERSALE 
 
 
I Consiglieri Comunali 
 
Gruppo P.D. 
Francesco Colaiacovo 
 

 
 
 

Gruppo A.C. 
Roberta Fusari 
 
 
Gruppo GaM 
Dario Maresca 

 



 
 
      
 
 
 
 


